

Jueves 30 de junio de 2016

El Financiero Iniciaré auditoría a mexicanos con cuentas foráneas

DAINZÚ PATIÑO Luego de que hoy concluye el programa de repatriación de capitales lanzado este año, el Servicio de Administración Tributaria (SAT) comenzará a trabajar en un proceso de revisión de datos, con el objetivo de realizar auditorías a mexicanos que tienen cuentas en el extranjero pero no pagan impuestos en México por estos conceptos. Hasta el 30 de junio (hoy) las personas mexicanas con cuentas en el extranjero, tuvieron una ventana de oportunidad para repatriar sus capitales o pagar sus impuestos, "si no lo hacen, vamos a empezar a hacer las auditorías", refirió Aristóteles Núñez, jefe del SAT. De acuerdo con el SAT, gracias al intercambio de información fiscal y financiera con Estados Unidos a través del FATCA, se tiene el registro de 174 mil mexicanos que tienen cuentas en ese país. "El hecho que existan estos 174 mil registros, no significa que todos hayan estado omitiendo el pago de impuestos correspondientes. Se están haciendo los cruces para determinar, de esos 174 mil registros, cuántos y cuáles tienen omisiones; estos serían los susceptibles a fiscalizar", señaló en entrevista con El Financiero, Lizandro Núñez, administrador de Recaudación del SAT. P.C. SAT, política fiscal Actualizan el TLCAN al liberalizar reglas de origen

Eduardo Aguilar y Yuridia Torres Canadá, Estados Unidos y México acordaron ayer efectuar una serie de enmiendas al Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) para liberalizar las reglas de origen de productos que incluyen los farmacéuticos, maquinaria industrial y eléctrica, instrumentos de precisión, cosméticos, metales, caucho y gas natural. "El capítulo IV del TLCAN, referido a las reglas de origen, es un ejemplo práctico de reducción de costos en el comercio de Norteamérica", señalaron en un texto al anunciar los cambios en la cumbre de los tres presidentes de Norteamérica en Ottawa, Canadá. Arturo Rangel, vicepresidente de comercio exterior y asuntos internacionales de la Canacindra dijo que el TLCAN tiene una serie de acuerdos y colaboraciones que requieren ser actualizados conforme a la dinámica de integración de la cadena productiva en la que la industria está operando en la región. "Con 20 años de existencia, al Tratado le hacen falta una serie de actualizaciones (.) existen una serie de disposiciones que tienen que ver con la oferta arancelaria que con el paso del tiempo se han ido reduciendo, lo cual implica que hay que hacer una serie de modificaciones para que los productos que están en arancel cero puedan salir de este esquema de rastreo", dijo. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales Nueva alza en las gasolinas 'borra' ahorros de enero

SERGIO MEANA Los incrementos en los precios de la gasolina para julio que serán de 1.8 y 2.4 por ciento para la Magna y la Premium borrarán parte de la baja en el precio de los combustibles alcanzados en enero de 2016 luego de casi ocho años en los que su precio subió constantemente. Luego de que el precio de la Magna se mantuviera en 13.16 pesos por litro durante los primeros seis meses del año, para julio presentará un alza de 1.8 por ciento con lo que llegará a los 13.40 pesos por litros, 24 centavos más por litro. Por su parte, la gasolina Premium tendrá un aumento de 2.4 por ciento, para que cueste 14.37 pesos por litro, luego de mantenerse en 14.03, durante los primeros seis meses de 2016. El diésel es el único que se mantendrá en su nivel actual de 13.77 pesos por litro. Hacienda informó que las causas de estos incrementos están en la recuperación de los precios del petróleo de los últimos meses lo que movió el valor de referencia para determinar su precio final en México. P.C. gasolina, precios Invertirán mil mdp en aguas profundas

SERGIO MEANA Las petroleras más grandes del mundo ya están invirtiendo en México. La Ronda 1.4 que pondrá en juego el 5 de diciembre a 10 campos en aguas profundas, es decir más de 2 mil 500 metros bajo el nivel del mar, ya recibió inversiones por 892 millones 780 mil pesos, de acuerdo con cálculos de El Financiero basado en información pública de la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH). Por acceder al cuarto de datos un total de 23 empresas autorizadas pagaron cada una 38 millones 500 mil pesos, lo que da un total de 885.5 millones de pesos o casi 50 millones de dólares. Por inscripción cada empresa -entre las que se encuentran BP, Chevron, ExxonMobil, Petrobras, Pemex, Repsol, Shell, Statoil y Total- pagó 285 mil pesos, lo que da un total de 7 millones 280 mil pesos o casi 390 mil dólares. Juan Carlos Zepeda Molina, presidente de la CNH señaló que el mejor indicador del futuro de las inversiones en el sector energético está en la exploración. P.C. sector energético, aguas profundas, inversión Envíos de remesas a México crecerán 5% en 2016: BBVA

JEANETTE LEYVA En este año las remesas que envían los connacionales del exterior tendrán un aumento de alrededor del 5 por ciento, por lo que se prevé ingresen al país por este concepto unos 26 mil millones de dólares, estimó BBVA Bancomer. Dicho monto sería el más elevado desde 2007, según las estadísticas oficiales, con lo que se mantendrían como una de las tres mayores fuentes de divisas para el país. El avance en las remesas obedece en parte a la depreciación que ha registrado el peso frente a la divisa estadounidense. Para los migrantes esto significa que sus familias en México recibirán más dinero en pesos por los envíos que realizan, por lo que se prevé que los flujos seguirán en aumento. Carlos Serrano, economista en jefe de BBVA Bancomer, explicó durante la presentación del "Anuario de Migración y Remesas, México 2016" que a mayor llegada de remesas el mercado interno continuará fortaleciéndose, debido a que la gran mayoría se destina al consumo. P.C. BBVA Bancomer, remesas, migración Nissan busca 10% del mercado de EU con autos 'made in Mexico'

AXEL SÁNCHEZ La multinacional Nissan buscará este año alcanzar el 10 por ciento de participación en el mercado de venta de autos en Estados Unidos, apoyado principalmente por la manufactura mexicana, señaló Mayra González, presidenta y directora general de Nissan Mexicana. La ejecutiva destacó que los pedidos de vehículos en Estados Unidos muestran una tendencia de crecimiento importante, a pesar de que en México sólo manufacturan autos pequeños y en ese país aumenta la compra de camionetas. "Somos la marca automotriz que más aumenta sus ventas en Estados Unidos, y con el liderazgo de José Muñoz (presidente de Nissan Norteamérica) esperamos crecer la participación", indicó González en entrevista. Actualmente la armadora tiene una penetración de 9 por ciento en las unidades comercializadas en Estados Unidos. P.C. industria automotriz, Nissan Internet y TV de paga no bajaron tras la reforma

ITZEL CASTAÑARES A pesar de que los precios de la mayoría de los servicios de telecomunicaciones se han reducido

en más de 20 por ciento desde la aprobación de la reforma en el sector, los de TV de paga e internet se han incrementado en 2 y 1 por ciento, respectivamente. "Si bien nominalmente algunos servicios pudieron haber tenido incrementos, incluso éstos implican caídas a precios constantes -sin considerar la inflación-. Sin embargo, los decrementos se deben a cuestiones relacionadas con el tipo de cambio y también con inversiones", explicó Gabriel Contreras Saldívar, comisionado presidente del Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT). Por su parte, Gonzalo Rojón, analista de The Competitive Intelligence Unit (CIU), señaló que esta alza de precios en internet y TV de paga se debe a los cambios en el empaquetamiento de la mayoría de los servicios. "Están cambiando las canastas y por ende, los precios, por eso es que esa baja (de los servicios en telecom) no se ve reflejada en la banda ancha ni en la TV restringida, porque están cambiando muchísimo los paquetes", consideró el experto. P.C. telecomunicaciones

Reforma Eleva Banxico tasa de interés a 4.25% Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (30 junio 2016).- La Junta de Gobierno del Banco de México aumentó en 50 puntos base el objetivo para la Tasa de Interés Interbancaria a un día a un nivel de 4.25 por ciento. La Junta señaló una serie de riesgos globales para la economía, tanto en Estados Unidos como en la zona euro, que se recrudecen con la votación a favor del Brexit. "La economía mundial continuó presentando atonía durante el segundo trimestre de 2016, al registrarse un crecimiento menor al esperado en las economías avanzadas y un estancamiento de las emergentes en niveles bajos", expuso el banco central. Con esta acción, explica la Junta de Gobierno, se busca evitar que la depreciación del peso mexicano observada en los últimos meses y los ajustes de algunos precios relativos se traduzcan en un desanclaje de las expectativas de inflación del País. Hacia adelante, la Junta seguirá muy de cerca la evolución de todos los determinantes de la inflación y sus expectativas de mediano y largo plazo, en especial del tipo de cambio y su posible traspaso a los precios al consumidor, añadió. En este contexto, dijo que se mantendrá vigilante de la posición monetaria relativa entre México y Estados Unidos y del comportamiento del déficit de la cuenta corriente. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Banco de México, tasas de interés Cancelan vacaciones por bloqueos.-Sectur

Por Dayna Meré Cd. de México México (30 junio 2016).- La temporada vacacional de verano en Oaxaca y Chiapas podría verse muy afectada este año, de acuerdo con la Secretaría de Turismo (Sectur). Enrique de la Madrid, titular de la dependencia, sostuvo que ya ha recibido reportes de cancelaciones de reservaciones en destinos clave, tanto de Oaxaca como de Chiapas, para las vacaciones de verano que están en puerta, a causa de la ola de violencia y desorden organizados por los movimientos magisteriales. No obstante, el Secretario no detalló cifras de cancelaciones. "Sí nos está afectando, sí tengo varias expresiones de empresarios en Oaxaca sobre todo, pero también en Chiapas desde hace tiempo, que sí tienen problemas, y que sí están incluso llegándoles ya cancelaciones de los viajes para verano, sobre todo en destinos tan importantes. P.C. turismo, movimiento magisteriales Presumen inversión turística en CDMX

Por Dayna Meré Cd. de México México (30 junio 2016).- En los últimos 3 años, empresas del sector turístico han invertido en conjunto 3 mil 200 millones de dólares en la Ciudad de México, particularmente en cuartos de hotel, afirmó Miguel Torruco, Secretario de Turismo de la Capital. "La Ciudad de México se ha convertido ya en la moda para invertir, y prueba de ello es que al inicio de la Administración de Miguel Ángel Mancera habían 49 mil cuartos de hotel, y actualmente hay 52 mil. "Se han construido mil cuartos por año en los primeros tres años de Gobierno, y este cuarto año es excepcional porque se están construyendo mil 500 nuevos cuartos de hotel", mencionó. P.C. Ciudad de México, turismo, Sectur, inversión Simula SHCP recorte Por Gonzalo Soto Cd. de México México (30 junio 2016).- En sus últimos dos recortes al gasto, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) le pasó la tijera a rubros que ni siquiera tenían presupuesto asignado y a unidades que no existen. Un análisis del Centro de Investigación Económica y Presupuestaria (CIEP) que se dará a conocer hoy destaca que, en las dos reducciones al gasto anunciadas este año -- por 132 mil millones y 31 mil 714 millones de pesos-- existen serias inconsistencias. Uno de los programas cuyo recorte fue anunciado por la SHCP y que presenta inconsistencias, es el de Concurrencia con las Entidades Federativas, de la Sagarpa. Según el CIEP, Hacienda anunció una reducción de 178 millones de pesos en la Unidad de Coordinación General de Delegaciones de ese programa. Empero, de acuerdo con una revisión del Presupuesto, esa unidad ni siquiera existe. "Es una inconsistencia seria porque, al revisar el programa y el Presupuesto, encontramos que el recorte anunciado es un área, una unidad que no existe y que no tenía presupuesto", explicó Sunny Villa, investigadora del CIEP. Además, Hacienda recortó 5 millones de pesos al Programa de Estancias Infantiles en el rubro de servicios profesionales pese a que ese concepto no estaba aprobado ni tenía recursos asignados. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. SHCP, presupuesto El Economista Banxico no espera a la Fed y aumenta su tasa de interés en 50 puntos base REDACCIÓN La junta de Gobierno del Banco de México decidió este jueves incrementar en 50 puntos base el objetivo para la Tasa de Interés Interbancaria a un día a un nivel de 4.25 por ciento. Con esta acción el Banxico busca evitar que la depreciación del peso observada durante los últimos meses y los ajustes de algunos precios, se traduzcan en un desanclaje de las expectativas de inflación. P.C. Banco de México, tasas de interés Incertidumbre por Brexit dañará crecimiento en Renio Unido y Europa: FMI REUTERS La incertidumbre en torno a la inminente salida británica de la Unión Europea dañará el crecimiento económico a corto plazo de Reino Unido y del resto de Europa, y además afectará la producción global, dijo este jueves el portavoz jefe del Fondo Monetario Internacional. P.C. FMI, Brexit, economía mundial El encanto duró cinco meses; sube el precio de la Magna ELIZABETH ALBARRÁN A partir de mañana, los precios de la gasolina Magna y Premium subirán a 13.40 pesos y 14.37 pesos, respectivamente, mientras que el diésel se mantendrá con la misa cotización de junio en 13.77 pesos, informó de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público a través del Diario Oficial de la Federación. Para la gasolina Magna que registra un nivel menor de 92 octanos, el precio se incrementó 0.24 pesos, mientras que para la Premium que tiene un nivel igual o mayor a 92 octanos se incrementó en 0.34 pesos, ambas respecto del mes anterior. P.C. SHPC, finanzas públicas, gasolinas Peso gana 10 centavos en la apertura, dólar baja a 19 REDACCIÓN En la última jornada de junio, el peso que se fortalece frente al dólar que en su cotización al menudo disminuye al piso de los 19 pesos por

unidad en ventanillas de Banco del Bajío, como cotización máxima en el sistema bancario en México. Con este resultado, la moneda mexicana en su comparación con el dólar, registra en la apertura de este lunes una apreciación de 0.52% respecto al cierre anterior ante la reducción de 10 centavos en el precio de la moneda de Estados Unidos. P.C. tipo de cambio La Jornada S&P baja calificación de UE tras 'Brexit'; Por Reuters La agencia de calificación Standard & Poor's bajó el jueves la calificación de largo plazo para la Unión Europea a 'AA' desde 'AA+', luego de que el Reino Unido votó por dejar el bloque la semana pasada, lo que sacudió a los mercados mundiales. "Tras la decisión del electorado del Reino Unido de dejar la Unión Europea (...) Hemos revisado nuestra opinión sobre la cohesión de la UE, que ahora consideramos un factor neutral en lugar de positivo", dijo la agencia en un comunicado. (<http://bit.ly/295BXgp>) El Reino Unido votó en favor de dejar la Unión Europea la semana pasada, lo que provocó la renuncia del primer ministro David Cameron y un golpe a los mercados mundiales. P.C. Brexit, economía mundial Incertidumbre por 'Brexit'; el mayor riesgo : FMI Por Afp Washington. La incertidumbre generada por el pronunciamiento británico por romper con la UE (Brexit) es el "principal riesgo" que enfrenta la economía mundial, dijo el jueves el Fondo Monetario Internacional (FMI) "Sin ninguna duda consideramos a la incertidumbre actual como el principal riesgo para la economía mundial", dijo el portavoz del FMI, Gerry Rice, quien sostuvo que los líderes europeos deben emprender acciones "decisivas". La Unión Europea (UE) y el Reino Unido iniciaron discusiones sobre sus nuevas relaciones económicas luego de que la semana pasada la mayoría de los británicos se pronunció en favor del Brexit. P.C. FMI, Brexit, economía mundial México, segundo país con la mayor cifra de migrantes Por Roberto González Amador Ciudad de México. México se convirtió en el segundo país con mayor número de ciudadanos que ha emigrado, sólo después de India, y en el cuarto receptor de remesas familiares en el mundo, reveló un estudio de BBVA Research, el área de estudios económicos de BBVA Bancomer, principal proveedor de servicios financieros. Al menos 12.3 millones de mexicanos han salido del país, de acuerdo con datos actualizados a 2015. En ese terreno, el país sólo es superado por India, la segunda nación más poblada del mundo, cuya cifra de emigrantes es de 15.6 millones, de acuerdo con el Anuario de migración y remesas 2016, elaborado por BBVA Research. P.C. migración, remesas En AICM, se vende el dólar en promedio de \$18.78 Por Notimex Ciudad de México. Este jueves, el dólar estadounidense registra una cotización promedio de 18.78 pesos a la venta y de 17.48 pesos a la compra, en centros cambiarios que se ubican en la terminal aérea de la capital del país. La moneda extranjera se ofrece en un precio máximo de 18.80 pesos y se adquiere en un mínimo de 17.46 pesos. En las casas de cambio que se localizan en el Aeropuerto Internacional Benito Juárez de la Ciudad de México (AICM), el euro se vende hasta en 22.40 pesos y se compra en un mínimo de 20.70 pesos. P.C. tipo de cambio Mezcla mexicana de crudo sube 1.84 dls; cierra en 41.51 por barril Por Reuters y la Redacción Los precios del petróleo subieron este miércoles alrededor de 4 por ciento, lo que llevó al petróleo mexicano a cerrar por encima de los 40 dólares por barril, después de tres sesiones por debajo de ese nivel. El barril de la mezcla mexicana de exportación avanzó 1.84 dólares (4.63 por ciento) y llegó a 41.51 dólares, informó Petróleos Mexicanos (Pemex). Por su parte, el contrato de referencia en Europa, el Brent, cerró por encima de la marca psicológica de 50 dólares, luego de ganar 2.03 dólares (4.2 por ciento) y quedar en 50.61 dólares por barril. P.C. Pemex, mezcla mexicana El País Más de siete millones de turistas llegaron a España en mayo, el 7,4% más Madrid 30 JUN 2016 - 12:04 CDT España recibió 7,1 millones de turistas internacionales el pasado mes de mayo, un incremento del 7,4% con respecto al mismo mes de 2015. La británica es la nacionalidad predominante entre los turistas: 1.785.604 personas, el 25,1% del total. De Alemania y Francia llegaron 1.188.129 turistas (un 3,3% más que el año pasado) y 1.078.765 (un 3,2% más), respectivamente. P.C. turismo Casi 100.000 españoles emigraron en 2015, la cifra más alta desde la crisis DORA LUZ ROMERO Madrid 30 JUN 2016 - 11:17 CDT Del total de los españoles que se han marchado, la mayoría, 64.136, nacieron en España, mientras que 34.798 nacieron en el extranjero y posteriormente se nacionalizaron. Otro dato que muestran las previsiones del INE es que de los españoles que emigraron, el 52,1% (51.559) son hombres frente al 47,9% (47.374) que son mujeres. En cuanto a la edad, los que más migran están en el grupo entre 25 y 44 años. P.C. INE, migración